

**14.**  **Lee las opiniones de algunos estudiantes que están estudiando.**

– Yo creo que estudiar español es muy divertido. La gramática, a veces, es difícil porque los verbos tienen muchas irregularidades (el inglés no tiene tantas). Pero no me ha parecido difícil porque el profesor explica muy bien y hemos hablado mucho. Ha sido práctico y divertido.

– Para mí el español es una lengua fácil, sobre todo la pronunciación. Bueno, yo soy italiana y para mí el mayor problema son los pasados, que se usan de forma diferente. El curso es divertido, aunque a veces me aburro haciendo algunos ejercicios.

– Yo creo que la gramática es muy complicada; no hay muchas reglas y hay muchas excepciones. Me parece difícil aprender una lengua que tiene más excepciones que reglas. Hay demasiados tiempos pasados, y no se sabe bien cuándo hay que utilizar cada uno. Este curso es muy útil y ya puedo hablar un poco, pero tengo que estudiar mucho más, hay muchas cosas que aprender.

**¿Con cuál de ellas te identificas? ¿Por qué?**

## **GR. 2. Concordancia de los tiempos**

**15.**  **Lee estas opiniones de estudiantes y profesores de español e imagina que tienes que contárselas a alguien. Resúmelas brevemente pasando las partes subrayadas al estilo indirecto.**

La mejor manera de aprender es ir a un país hispanohablante. Yo estudié unos años en mi país y aprendí poco. Cuando por primera vez fui con mis padres a España entendía poco y no sabía decir nada. Pero después de un mes mejoré muchísimo. Primero empecé a entender mejor y luego empecé a hablar.

Marta, estudiante de español

Marta era de opinión que...

Yo creo que hay poca gramática en los libros de textos actuales. Los libros rellenan todo de comunicación, pero luego los alumnos no saben conjugar un verbo. Antes era al contrario, los libros sólo tenían ejercicios de gramática, aunque a veces no tenían nada que ver con la vida.

Mariano, profesor de español

Mariano pensaba que... y también reconocía que ...

Lo mejor de mi clase de español es la profesora. Sabe explicar muy bien y mantiene la atención toda la lección cambiando las actividades. Es muy simpática. Lo peor es el libro de textos. Es aburridísimo. Parece del siglo pasado, no tiene ni una sola foto. ¿Te imaginas?

Serena, estudiante de español

Serena dijo que...y se quejó de que ...

Leí sobre un método para aprender español mientras duermes: te pones unos auriculares cuando te acuestas, dejas puesto el CD y cuando te levantas ya tienes aprendido todo el contenido. Yo, la verdad, no me lo creo. ¿Por qué todo el mundo no aprende la lengua de esta manera si es tan fácil? Me parece que es un engaño para atrapar a los clientes.

Roberto, estudiante de español

Roberto decía que había leído que se podía aprender español mientras...

**16.**  **En grupos leed estas opiniones sobre el aprendizaje de lenguas y elejid la respuesta, luego vais a comentar si estáis de acuerdo o no.**

- 1. Es muy importante aprender bien la gramática de una lengua. Sin la gramática no puedes hablar.**
  - a. Estoy completamente de acuerdo.
  - b. Bueno, creo que es verdad, pero la gramática no es lo único importante.
  - c. Me parece que no tiene razón. Puedes aprender a hablar sin gramática, como los niños.
- 2. El profesor tiene que corregir todos los errores que hago hablando.**
  - a. Es verdad. Si no me corrigen todos los errores, los repito y no aprendo.
  - b. A veces sí, pero no siempre. Solo cuando es necesario.
  - c. No estoy de acuerdo en absoluto: si me corrigen mucho pienso que hablo mal, y entonces me callo.
- 3. Para practicar en clase, lo más importante es hablar y hablar.**
  - a. Totalmente cierto. Hablar en parejas, en grupos o con el profesor.
  - b. Hablar y escribir. Las dos cosas son igual de importantes.
  - c. No, qué va. Lo más útil es hacer ejercicios de verbos, artículos, etc.
- 4. El profesor debe saber también el idioma materno de los estudiantes y de este modo puede explicar mucho mejor.**
  - a. Sí, es verdad, estoy de acuerdo.
  - b. A veces sí, para traducir una palabra o explicar cosas, pero en general no es obligatorio.
  - c. ¿Mi idioma materno? ¿Para qué? Esto es una clase de español, ¿no? Se puede explicar todo en el idioma extranjero.
- 5. Es muy importante estudiar por mi cuenta y hacer siempre los deberes de casa.**
  - a. Claro que sí. Si no trabajas en casa, nunca avanzas.
  - b. Bueno, siempre no, pero en general, sí, estoy de acuerdo.
  - c. Lo siento, pero no tiene razón. Es suficiente ir a clase casi todos los días.

17.  Ahora di tu opinión sobre las afirmaciones leídas.

COMUNICACIÓN	
Recuerda para expresar	
acuerdo	desacuerdo
Estoy completamente de acuerdo. Totalmente cierto. Sí, es verdad. Claro que sí.	No estoy de acuerdo en absoluto. No, qué va. Lo siento, pero no tiene razón. Me parece que no tiene razón.

18. Habla sobre los problemas y dificultades en el proceso de aprendizaje.

19.  Prepara un pequeño informe sobre tus lecciones de español según el plan:

1) Lo que me gusta (me interesa); 2) Las dificultades

## Lección 2. Un idioma no se domina en una semana

1.  Lee estas recomendaciones del folleto de la escuela de idiomas de Málaga y di si las afirmaciones son verdaderas o falsas.

**Aprender idiomas**

- Asiste a clase con regularidad. Si no asistes, no puedes practicar conversación con tus compañeros ni solucionar tus dudas.
- Si tienes dudas, pregunta a tu profesor/a. Está para ayudarte.
- Aprender un idioma no es muy difícil, pero no puedes aprenderlo en un mes ni sin trabajar.
- Escucha canciones, lee libros y ve películas en el idioma que estudias. Si entiendes muy poco al principio, no te preocupes. Esta práctica siempre te ayuda.
- Trabaja con tus compañeros. Pueden ayudarte mucho. Si te integras bien en el grupo practicarás más y aprenderás mejor.